



## Jahresbericht Jugendfeuerwehr



Sehr geehrte Damen und Herren, Interessierte und Freunde der Wehr,  
Kammeraden/innen und natürlich Jugendfeuerwehrlern.

Der diesjährige Bericht der Jugend fällt dementsprechend kurz aus.

Anfang des Jahres durften wir uns noch kurz zusammenfinden und haben uns theoretisch und praktisch den Themen Fahrzeug- und Gerätekunde gewidmet. Mit Unterricht und Übungen zu den verschiedenen Bereichen. Leider war dies nur von kurzer Dauer, da uns Corona einen Strich durch die Planung machte und die Jugendfeuerwehr bis auf weiteres ausfallen musste/muss.

Die meisten der Jugendfeuerwehrlern haben ihre Modulare Trupp Ausbildung absolviert und möchten sich an der aktiven Wehr orientieren oder haben sich anderen Interessen gewidmet. Somit bleiben der Jugendfeuerwehr 2 Jugendfeuerwehrlern übrig. So steht die Neuwerbung an erster Stelle, was natürlich durch die Coronazeit auch nicht wirklich möglich war und danach oberste Priorität hat.

Ich für meinen Teil habe mich dazu entschieden, die Leitung der Jugendfeuerwehr aus persönlichen Gründen abzugeben und hoffe für die Jugendlichen darauf, dass bald ein verantwortungsvoller Nachfolger gefunden wird, der die wichtige Aufgabe zu schätzen weiß.

Ich danke allen die mit mir /uns zusammengearbeitet haben und uns unterstützt haben. Ich wünsche allen das Beste für diese schwierige Zeit und vor allem, dass ihr gesund bleibt.

MfG Saskia Hoffmann